



Madrid Destino

NOTA DE PRENSA

LAS CIUDADES PATRIMONIO DE LA HUMANIDAD DE ESPAÑA Y MADRID PRESENTAN DE FORMA CONJUNTA SU OFERTA TURÍSTICA Y CULTURAL EN BARCELONA

Barcelona, 13 de junio de 2017.- El Grupo de Ciudades Patrimonio de la Humanidad de España, entidad que reúne a las 15 ciudades inscritas en la Lista del Patrimonio Mundial de la UNESCO, y el Ayuntamiento de Madrid, a través del Área de Turismo de Madrid Destino, presentaron anoche en la sala Doménech y Montaner del Hospital de Sant Pau de Barcelona las novedades de su oferta turística y cultural.

Esta campaña conjunta se enmarca dentro del acuerdo de colaboración que ambas instituciones mantienen para la promoción nacional e internacional de Madrid y las 15 ciudades Patrimonio de la Humanidad de España (*Alcalá de Henares, Ávila, Baeza, Cáceres, Córdoba, Cuenca, Ibiza, Mérida, Salamanca, San Cristóbal de La Laguna, Santiago de Compostela, Segovia, Tarragona, Toledo y Úbeda*) destacando su oferta turística, gastronómica, cultural y MICE.

El Concejal de Empresa y Turismo de Barcelona D. Agustí Colom, y el Director General de Turismo de Catalunya, D. Octavi Bono, abrieron el acto con unas palabras de bienvenida, y a continuación intervinieron Dña. Chelo Sánchez, representante de Madrid Destino, entidad de gestión cultural y turística de la capital española, y D. Rafael Ruiz, Alcalde de Ibiza/Eivissa, en representación de las 15 Ciudades Patrimonio. El evento contó además con la presencia del Alcalde de Tarragona, D. Josep Félix Ballesteros, y con Inmaculada Rodríguez, Concejal de Turismo de Tarragona; María Aranguren, Concejal de Turismo de Alcalá de Henares; Héctor Palencia, Concejal de Turismo de Ávila; Marta Segarra, Concejal de Turismo de Cuenca; Pedro Blas Vadillo, Concejal de Turismo de Mérida; Julio López Revuelta, Concejal de Turismo de Salamanca, y Claudia de Santos, Concejal de Turismo de Segovia.

GABINETE DE COMUNICACIÓN GLOBALLY TURISMO

Diego Rovés diego.roves@globallygroup.com

Nayua Pérez Nayua.perez@globallygroup.com

Tel. 91 781 39 87

Esta presentación ha tenido por objetivo acercar al colectivo de los profesionales del sector turístico y cultural y a los medios de comunicación especializados de Cataluña la variada oferta patrimonial de estos destinos, así como las propuestas y eventos de interés cultural y gastronómico que, a lo largo de los próximos meses, las 15 Ciudades Patrimonio y Madrid ofrecerán en sus calendarios.

En palabras de Chelo Sánchez, “Madrid ofrece a sus ciudadanos y visitantes una agenda repleta de actividades durante todo el año. El Paseo del Arte, que reúne una de las mayores muestras pictóricas del mundo, ofrece, además de sus colecciones permanentes, exposiciones temporales irrepetibles, como la de “Piedad y terror en Picasso” en el Museo Reina Sofía y las próximas en el Museo del Prado, que prepara una espectacular antología de Fortuni, o en el Museo Thyssen-Bornemisza, que la semana próxima inaugura “El Renacimiento en Venecia”. Exposiciones, festivales de música, los Veranos de la Villa, nuevos musicales en la cartelera madrileña, como el esperado Billy Elliot, las actividades conmemorativas del IV Centenario de la Plaza Mayor o las del Bicentenario del Teatro Real, que tiene en cartel nada menos que 43 óperas en dos temporadas... ¡siempre hay una excusa para realizar una escapada a Madrid!”. Además, Madrid es la única metrópoli del mundo rodeada de nueve enclaves catalogados por la UNESCO como Patrimonio de la Humanidad. Su excelente red de comunicaciones permite al visitante desplazarse rápida y cómodamente por estas ciudades.

Según D. Rafael Ruiz, “España tiene el honor de ser el tercer país del mundo, solo tras Italia y China, con más bienes y sitios inscritos en esta privilegiada Lista: un total de 45, de los que 15 son nuestras ciudades. Un hecho del que debemos sentirnos orgullosos y que hace de nuestro país una potencia en un turismo cultural de calidad que atrae cada vez a más viajeros de todo el mundo, y que complementa de manera perfecta la tradicional oferta de sol y playa”. El Alcalde de Ibiza/Eivissa añadía posteriormente que “las características de las ciudades que representamos, con tamaños intermedios y un número de habitantes no muy elevado, hacen de ellas lugares cercanos al visitante, cuyas gentes demuestran una gran hospitalidad y amabilidad. Por tanto, nuestras ciudades son el perfecto escenario para el turismo de congresos y para el estudio de la lengua española, uno de nuestros mayores tesoros”.

La riqueza de estas 15 ciudades no reside únicamente en su patrimonio. Se trata de ciudades llenas de vida, donde es muy fácil percibir y empaparse de la esencia de España y de sus tradiciones. Una fusión única que permite al viajero disfrutar de rincones que inspiraron a algunos literatos para, a



Madrid Destino

continuación, degustar su deliciosa gastronomía y dejarse llevar a través del paladar. Destinos donde los eventos, ya sean culturales o de cualquier otra temática, se suceden a lo largo del año. Enclaves en los que la vida pasa a otro ritmo e invitan a perderse sus calles y ser partícipes del arte de vivir, que es la piedra angular de nuestra cultura y nuestra tradición. Ciudades auténticas, sin comparación, que merece la pena descubrir haciendo gala del *Slow Travel*, sin prisas, rodeándose de la amabilidad y hospitalidad de su gente, integrándose de lleno en el estilo de vida y el día a día de cada una de ellas.

Por su parte, la ciudad de Madrid se caracteriza por ser un destino único donde cultura, ocio y negocio comparten un mismo escenario lleno de atractivo y vitalidad. Su condición de ciudad moderna y cosmopolita y el carácter afable y apasionado de sus ciudadanos hacen de ella una ciudad hospitalaria y acogedora, con una de las ofertas turísticas y culturales más atractivas del mundo. Más de ochenta museos y 2.000 monumentos histórico-artísticos atesoran y dan fe de la historia y el arte de todos los pueblos que han visitado Madrid a lo largo de los siglos. El resultado es un legado sin el cual no sería posible comprender la historia de Europa ni del mundo. Madrid es considerada, además, una de las ciudades más alegres y divertidas con una de las mejores y más completas agendas de ocio de Europa.

Sobre Grupo de Ciudades Patrimonio de la Humanidad de España

El Grupo de Ciudades Patrimonio de la Humanidad de España es una asociación sin ánimo de lucro creada en el año 1993 cuyo objetivo es actuar de manera conjunta en la defensa del patrimonio histórico y cultural de las 15 ciudades que lo componen, así promocionar la oferta turística de sus destinos en los mercados nacionales e internacionales. Integran el Grupo las ciudades españolas cuyos conjuntos históricos han sido incluidos por la UNESCO en la Lista del Patrimonio Mundial: **Alcalá de Henares, Ávila, Baeza, Cáceres, Córdoba, Cuenca, Ibiza/Eivissa, Mérida, Salamanca, San Cristóbal de la Laguna, Santiago de Compostela, Segovia, Tarragona, Toledo y Úbeda.**

www.ciudadespatrimonio.org

GABINETE DE COMUNICACIÓN GLOBALLY TURISMO

Diego Rovés diego.roves@globallygroup.com

Nayua Pérez Nayua.perez@globallygroup.com

Tel. 91 781 39 87

Sobre Madrid Destino

El Área de Turismo de la empresa municipal Madrid Destino se encarga del desarrollo de las competencias en materia de gestión y promoción turística de la ciudad de Madrid. Su labor se centra en la difusión de la imagen de Madrid como destino turístico a nivel nacional e internacional, así como de la gestión de los recursos turísticos municipales de capital.